

佐藤智栗原市長インタビュー

「笑顔が生まれるまち くりはら」を掲げ、今年4月の市長選挙で初当選した佐藤智市長に地域経済活性化に向けたまちづくりの展望や建設事業の方針などを聞いた。この中で佐藤市長は行財政改革の重要性を強調。まちづくり事業については、開業30年を迎える「くりこま高原駅周辺の再開発」のほか、宅地造成などによる若年層の定住促進を推進する方針を示した。



くりこま高原駒周辺の 再開発を見据えたまちづくりを

就任の抱負をお願
いします。

佐藤 行政の効率化と健全財政の確立とともに、次世代を担う子どもたちを産み育てる環境整備や、若年層の人口増加に取り組みます。

組んでいきます。栗原市
が誕生して17年目になり
ます。人口減少が深刻
で、合併当初は8万人を
超えていましたが、毎年
1000人程度減少し、

今では6万5000人になりました。若い世代の減少が著しいので、若年層の人口が増えないと財政への影響も大きい。財政的にはどう持つのか

政治的にはヒーク時から3億円以上減少しています。そのような中でも、水準を落とすことなく住民サービスを提供する必要があり、そのためにも行

財政改革には積極的に取り組みたい。合併当初には行政改革にはこれまで取り組んできましたが、岩手・宮城内陸地震や東日本大震災などで緩やか

になつた。行政の効率化に向け、今一度取り組んでいきたいと思います。財政改革についても、地方交付税の優遇措置が終了したため、財政的には

まちづくりの課題
で、ハード事業も縮小せざるを得ないと考えていてます。

と展望は。

検証し、必要の有無を判断したいと思ってます。合併特例債が残り10年あるので、借り入れが有効な事業があれば取り組みたいのですが、規模の縮小や見直しは避けられないでしょう。

どは、国や県の補助金もうまく活用しながら、事業を推進したいと思っていきます。公民館整備事業な

ISO9001・14001認証取得
株式会社 晃和工業
代表取締役 千葉 政武
〒986-0805 宮城県石巻市大橋二丁目1-1
TEL.0225(96)6651 FAX.0225(96)6326
URL <http://www.kowakogyo.com>

Yurtec
株式会社 ユアテック

トを教えてください。

言が理解される」と流れまして、話されていました。これが特に印象的でした。

いきたいと考えていて、
経常経費の抑制は急務で
すが、投資的経費につい
ては可能な限り維持して
いきたいです。

若年層の定住促進へ環境整備を推進

中央線、道路整備など
プロジェクトを継
ります。河川対策につ
いては、おととしの台風
の際に丸森町にもボル
ティアで参加した際
に、河川氾濫による被害の甚大さを痛感しまし
た。栗原市でも支障木の撤去などは取り組んで
いますが、3年経てばまた元に戻ってしまうの
で、そうしたことも継続的に実施する必要性を感じている。市の管理河川もあるので、そし
た箇所は当然ながら、国や県の管理河川につい
ても同様に対策を講じてもらう必要性があると
認識している。治水や土砂対策は重要です。長沼ダムが完成した後に起きた大雨の際に流れ
せずダムの方へいく様子を見

にも期待していく、宮城県北地域にとっても核となるり得る事業だと思います。工業団地についてはこれまで2カ所を整備しました。今後も既存の市有地や閉校となつた校舎跡地などを活用し、企業誘致に取り組みたいと考えています。ただし、新たに整備するにはリスク的な部分もあるので、工業団地整備には財政的な課題なども含め慎重に検討していきたいです。

建設業界に向けて

補助事業なども活用し、新たに予算措置をして順次対応していく予定です。公約に掲げた新規事業については、来年度以降に取り組んでいきます。